



ACTA de la ASAMBLEA de la FEDERACIÓN de BÉISBOL, SÓFBOL y FÚTBOL AMERICANO DE LA COMUNITAT VALENCIANA

Dada la convocatoria de Asamblea Ordinaria siguiente a celebrar el sábado 1 de abril a las 10 horas en primera convocatoria y a las 10:30 en segunda convocatoria a través de la plataforma ZOOM, con sede en la ciudad de Valencia:

ORDEN DEL DIA

- 1.- Aprobación, si procede, de las Actas de las sesiones anteriores
- 2.- Cuenta anual del ejercicio 2022
- 3.- Memoria Deportiva 2022
- 4.- Presupuesto del ejercicio 2023
- 5.- Ratificación del Acuerdo de la Junta Directiva del cambio de sede de la Federación
- 6.- Turno abierto de palabra

Se reúnen los siguientes miembros de dicha Asamblea a las 10 horas del día 1 de abril de 2023 de forma telemática con sede en la ciudad de Valencia:

Convocados 30 personas a esta asamblea acuden en primera convocatoria los 21 siguientes:

Paredes González, Carlos Alberto; Galicia Belenguer, Luis; García Ferreira, Geraldine; Peraza García, Pedro Luis; Lillo García, Belén; Rosalén Martínez, Marta; Martínez Cuenca, Francisca; Aguilar Pla, Elisa; Aineto García, Pedro; Rosell Zamora, Raúl; Galarraga Braco, Itziar; Wiksten Oliver, Violeta Alexandra; Busquets Mataix, Jaime Luis; Gurrea Magdaleno, Jose Manuel; Núñez Fernández, William Alberto; Asuaje Escobar, Jean Carlos; Espejo López, Eloy; Morant Ramón, Carlos; Silvestre Entonado, Alejandro; García Puig, Juan; Marques Meseguer, Mariano

Acompañados de los miembros de la Junta Directiva (sin voto)

Jose Miguel Alonso Blasco, Rubén Ferrer Pérez, Roger Luis González Palmero, Francisca Collado López

Preside la reunión el presidente de la federación Raúl Rosell Zamora y hace las funciones de secretaría el Secretario de la Junta Directiva Rubén Ferrer Pérez

ACTA

Una vez pasada lista de los presentes, y habiendo quorum suficiente para el inicio de la asamblea ordinaria se da por comienzo la misma a las 10:10 horas,

En una previa al inicio del orden del día, el presidente agradece la presencia de todas las personas de la asamblea y pasa a presentar a toda la Junta Directiva comunicando que Eli Aguilar Pla ha dimitido del cargo porque va a ser trabajadora de la federación y consideró que antes de trabajar como empleada debía dimitir.

1.- Aprobación, si procede, de las Actas de las sesiones anteriores

El presidente da lectura a las actas anteriores.

Interviene Jaime Busquets en el sentido de encontrar incompletas las actas al no reflejar las explicaciones del sentido del voto de las mismas. Interviene el secretario diciendo que las actas nos las ha pasado la anterior secretaría, y tal como nos las han pasado se han enviado. El presidente propone dejar sobre la mesa las actas a expensas de requerir a la anterior secretaría las actas que recojan una mejor redacción.

2.- Cuenta anual del ejercicio 2022

La presidencia propone separar este punto en dos votaciones diferentes, por un lado la aprobación contable y por otro la gestión del presupuesto. Manifiesta la presidencia que en la parte contable solo se debe manifestar si los números son fidedignos de lo ocurrido en la federación.

Interviene Ernest, empleado de la nueva gestoría, en el sentido de decir que estas cuentas no las han elaborado ellos y todavía las están estudiando para ver cómo se pueden sanear. Alejandro Silvestre interviene preguntando por qué las cuentas no recogen los números del Fútbol Americano. Contesta el presidente diciendo que la junta directiva ha recibido estas cuentas de la anterior junta directiva. Interviene Paqui Martínez diciendo que según Macarena, las cuentas se solicitan al Fútbol Americano en repetidas ocasiones y no se facilitan. Contesta José Miguel Alonso diciendo que lo que acaba de decir la anterior presidenta directamente no es cierto.

Interviene Juan García preguntado si la anterior presidencia respondería a unas dudas que tiene sobre las cuentas, contesta Paqui Martínez que si se le hubieran hecho las preguntas con anterioridad sí que podría haberlas respondido, pero que ella no llevaba las cuentas sino que las llevaba Macarena y que para nada ha revisado las cuentas de 2022. Itzi Galarraga indica que se invitó a Macarena a la reunión pero no ha querido venir. Interviene el secretario indicando que la junta directiva anterior no se puede escudar en un empleado para explicar las cuentas puesto que la gestión económica depende de ella, y es la junta directiva la que controla a sus empleados.

Francisca Collado explica la importancia de la aprobación de las cuentas para la viabilidad de la realización del próximo mundial de Sófbol.

Paqui Martínez dice que ella deja la federación en enero y las cuentas se cierran más tarde, aunque asume que la responsabilidad es suya.

En la votación se acuerda la aprobación de las cuentas anuales y la liquidación del presupuesto del ejercicio 2022 por 17 votos a favor y 4 abstenciones, las cuales se adjuntan al acta.

En cuanto a la gestión de presupuesto, interviene Juan García preguntando por la bajada de inmovilizado en este año, también sobre el pasivo no corriente llama la atención que la cifra de pasivo no corriente es exactamente la misma cantidad en los dos años. En la cuenta de pérdidas y ganancias señala el incremento en aprovisionamiento casi que duplicándose. Juan García pregunta sobre ello a la anterior presidenta, contestando ésta que intuye que es compra de material de esport a l'escola, esport a l'escola +1 y Cheste. Paqui Martínez manifiesta que parte de este material se da a los colegios.

Juan García pregunta cómo aumentan tanto los gastos de personal aumentando las personas asalariadas sólo de 3,7 personas a 4,4, sigue preguntando Juan si se ha producido un aumento de la subida de sueldos. Paqui Martínez responde que en un momento del año, que no recuerda, su nómina pasó de cobrar una cantidad a cobrar más, atribuye esta subida a que fue la junta directiva la que se lo subió, que no fue ella sola. Interviene el secretario diciendo que él estaba de observador y que nunca se le convocó a ninguna junta directiva, por lo que entiende que esta junta directiva nunca se reunió, por tanto nunca pudo aprobar la subida de horas de la presidencia de 18 a 40 horas de trabajo. Paqui dice que se aprobó y que seguramente no se le invitó como observador. A lo que el secretario responde preguntando, si entonces la junta directiva se reunía a espaldas de los observadores a pesar de que la consellería obliga a que una junta directiva en funciones sea observada. Paqui Martínez contesta que a espaldas, no, que seguían trabajando. El secretario manifiesta que eso se ha hecho muy mal y que no se puede uno subir el sueldo estando en funciones. Paqui Martínez señala que hace un año y medio en una junta directiva se aprobó que se subiría el sueldo a determinadas personas cuando hubiera más recursos. Rubén Ferrer contesta que la anterior presidenta no nos ha entregado ninguna acta de Junta Directiva aprobando esa subida y que además la subida se produjo en el momento que menos trabajo había en la federación por lo que es incomprensible esta subida y como Paqui Martínez ha reconocido que esta subida se hizo mal, pues se queda con esas palabras de que se hizo mal esa subida de salario.

Juan García señala que se duplican los sueldos y se duplica la contratación de servicios externos. Paqui Martínez explica que seguramente será el por el campeonato de Europa o por en campeonato de España, pero que no lo sabe exactamente. Juan García le pregunta que cómo puede ser que sin saber eso haya dirigido la federación durante tantos años. Por otro lado Paqui Collado manifiesta que los materiales que se entregan a los colegios no se pueden declarar como recursos propios y se tienen que hacer constar como donaciones. El presidente matiza que ahora la compra de material la hace la Fundación Trinidad Alfonso directamente a la empresa.

El presidente anuncia que se ha contratado una auditoría externa para revisar la contabilidad de 2022.

Pedro Peraza quiere hacer constar que después de 39 años que ha estado la antigua junta, y con todos los recursos que se les han dado a esos materiales, el material deportivo heredado no tiene explicación posible.

Sobre la ejecución del presupuesto la votación fue 13 votos en contra, 2 abstenciones y 2 votos a favor.

3.- Memoria Deportiva 2022

El presidente da lectura a la Memoria Deportiva del ejercicio 2022. Señala un pequeño error en la Memoria entregada pues falta poner el equipo de La Isla en la fase final de la Liga de 1ª división.

Juan García pregunta si la Memoria recoge el Fútbol Americano y si los datos de fichas son consistentes con los datos de la española. Itzi Galarraga señala que no está incluido el Fútbol Americano y que hay discrepancias entre los datos de la española y las fichas de la reflejadas en la Memoria y se tiene que estudiar por qué, ya que incomprensiblemente hay más licencias nacionales que territoriales.

El presidente recuerda que a partir de ahora la normativa de la RFEBS nos obliga a que todas las licencias territoriales tengan que tener el pago de los 5 euros de la española pues es una norma de obligado cumplimiento independientemente que se juegue o no competición estatal.

Juan García pide que la junta directiva dé más información al respecto cuando se sepa el tipo de error que ha habido con el trámite de las licencias. Itzi Galarraga dice que así se hará.

Pedro Peraza pregunta sobre qué se va a hacer con las licencias no competitivas. El presidente responde que desde su punto de vista, las no competitivas son un número que incrementa el número total de licencias. Paqui Martínez recuerda que las licencias no competitivas están en los estatutos y que esta memoria es la que se realizó para deporte federado y es un resumen de los datos. El secretario recuerda que es la única que nos han pasado.

Alejandro Silvestre manifiesta su voto en contra porque no hay datos del Fútbol Americano. Se acuerda su aprobación por 4 votos a favor, 2 en contra y 11 abstenciones.

4.- Presupuesto del ejercicio 2023

El presidente solicita dejar sobre la mesa el presupuesto 2023 y no votarlo hasta tener aprobada la línea de crédito para realizar el Mundial de Sófbol.

Alejandro Silvestre pregunta si se van a integrar las cuentas del Fútbol Americano en el presupuesto de la federación. El presidente anuncia que por primera vez se van a integrar todos los deportes en los presupuestos de la federación.

5.- Ratificación del Acuerdo de la Junta Directiva del cambio de sede de la Federación

Se ratifica el cambio de sede de la Federación realizado por la Junta Directiva a la dirección Pla de Saidia S/N (Campo de Béisbol y Sófbol Tramo VI Río Turia) de Valencia. La presidencia explica que hasta ahora la sede estaba en un lugar de propiedad privada que no tiene sentido que se mantenga en la actual situación. Se ratifica por unanimidad.

6.- Turno abierto de palabra

La presidencia responde a las preguntas realizadas por la asamblea

Paqui Martínez pregunta por cuál es el proyecto deportivo de legislatura y quienes están en los cargos de la federación. El presidente contesta que se hizo un programa electoral y que si alguien no lo tiene y quiere conocerlo, se le puede hacer llegar a quien lo solicite.

Respecto a los órganos de la federación, al haberse entrado a media temporada, no se van a hacer cambios al respecto con lo que siguen siendo los mismos. También pregunta si va a

haber integración del Fútbol Americano, la presidencia contesta que se van a integrar totalmente.

La presidencia manifiesta que Willian y Pedro Luis van a gestionar el Sófbol masculino. Alejandro Martínez felicita a Raúl Rosell por la elección a la presidencia y manifiesta que el 99% de los clubes de Fútbol Americano desconoce el proyecto de la nueva junta directiva y pide que se informe de la situación de la Comisión de Fútbol Americano porque no hay cuentas ni justificación de pagos.

Juan García manifiesta un ruego para que de forma separada se realice un presupuesto del mundial dentro del presupuesto general. Además manifiesta su agradecimiento a todas las personas que están en la junta directiva puesto que han sido muchos años en los que no ha habido apoyo por parte de la federación a todos los clubes.

Carlos Morant pide que la federación no se olvide de Gandía con el problema del campo y si se puede solicitar alguna subvención a la Diputación o la Generalitat dado que es el único campo fuera de la ciudad de Valencia.

Pedro Peraza hace un ruego para que las próximas asambleas puedan ser presenciales. El presidente señala la dificultad de la presencialidad al haber miembros de la asamblea en Alicante y Castellón.

Willian Núñez manifiesta su preocupación por la falta de campos de Sófbol para el desarrollo del juego. Y agradece que la federación sea ahora de todos los clubes.

Se levanta la sesión a las 12:30 horas.

Vº Bº Presidente

El Secretario